



A0014 (A0013)

22/05/1996 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR ALEJANDRO CERCAS, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA

Congreso de los Diputados, 22-05-96

Sr. Cercas.- Señor Presidente del Gobierno, el pasado día 3 oímos, en este mismo salón de sesiones, su compromiso solemne con mantener la capacidad adquisitiva de todas las pensiones.

No pasaron muchos días y quien usted ha nombrado Director de la Oficina Presupuestaria ha afirmado que tal compromiso no podrá ser mantenido para los futuros pensionistas del sistema español de Seguridad Social.

Usted mismo, su Vicepresidente Primero y algunos otros altos cargos vienen estos últimos días reiterando la existencia --para nosotros, desconocida-- de agujeros en la Seguridad Social, que harían imposible el mantenimiento de tal compromiso.

Por tanto, señor Presidente, ¿puede usted precisarnos si hay homogeneidad de criterios en su Gobierno respecto a la futura revalorización de pensiones de la Seguridad Social?

Presidente.- Agradezco mucho su pregunta, señor Diputado, porque me da la ocasión de reiterar, una vez más, ante la Cámara el compromiso del Gobierno expresado en el discurso de investidura, en el sentido de que el Gobierno garantiza el mantenimiento del poder adquisitivo de todas las pensiones.

Sr. Cercas.- Mucho me temo, señor Presidente del Gobierno, que sus palabras no van a ser suficientes para arreglar el desaguisado que han organizado el Director de la Oficina Presupuestaria, usted mismo y alguno de los Ministros de su Gobierno.

Como usted conoce, había millones de españoles, entre los que me encuentro, que no tenían gran seguridad en lo que usted podría hacer en el sistema de pensiones. Pero esa inseguridad crece cada día; cada día que ustedes hablan de recortes, y van pasando Consejos de Ministros y no señalan con precisión las partidas de recortes, crece la inseguridad.

Como crece la inseguridad cada vez que personas, grupos de intereses, que le han ayudado a usted en la campaña electoral y que le apoyan desde círculos financieros o

empresariales, vuelven a sacar las trompetas del Apocalipsis sobre el futuro del sistema de pensiones.

Como crece la inseguridad, señor Aznar, cuando usted viene al Parlamento simplemente a repetir cosas, que quizás tuvieron un sentido el día 3 de mayo, pero que no lo tienen hoy porque han cambiado las circunstancias.

Señor Aznar, si usted quiere dar seguridad a los españoles, tendrá que hacer hechos, no palabras porque ya hemos leído también en la prensa que Su Señoría es experto en logomaquias, en juegos de palabras, que no se corresponden con la auténtica realidad social.

Señor Aznar, les hemos entregado un presupuesto de la Seguridad Social equilibrado; les hemos entregado un presupuesto del INEM con más de 200.000 millones de pesetas...

Presidente.- Yo, señor Diputado, le sugeriría que, después de escucharle, no acabe usted en la tentación de... y no sea víctima de su propia propaganda porque, precisamente, no creo que sea una circunstancia y una actitud aconsejable.

En torno a las pensiones y en torno a la actitud mía, personal, y del Partido Popular en relación con las pensiones, se han dicho muchas cosas; bastante infundadas, todas ellas.

El compromiso del Gobierno es el que yo le he manifestado aquí esta tarde. Por tanto, cualquier otra circunstancia que pueda afectar a ese compromiso será una circunstancia que no dependa, en ningún caso, de lo que significa la voluntad del Gobierno; manifestada, en este caso, en el discurso de investidura, contestando a esa pregunta y, políticamente, antes y durante la campaña electoral.

Supongo que habrá algunas personas --tal vez, algunas de Sus Señorías-- a las que les gustaría que el Gobierno tuviese otra actitud. Pues el Gobierno no va a tener otra actitud, nada más que la que le parece correcta, y es: la consolidación plena del sistema de Seguridad Social, el mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones y el desarrollo del "Pacto de Toledo", que nos obliga a todos, señor Diputado. Y yo espero que el cumplimiento de ese pacto por parte del Grupo Socialista sea tan escrupuloso como el que va a tener el Gobierno, manteniendo el poder adquisitivo de las pensiones.